



Danke, dass du
für unsere Rechte
spendest!

Die Kindernothilfe dankt

den Schülerinnen und Schülern, den Eltern
und dem Kollegium
der Freien Musikschule Hamburg e.V.

ganz herzlich für das großartige Engagement und
für die tolle Spende über 3.500,00 Euro.

Mit eurer Spende unterstützt ihr Kinder und ihre
Familien am Horn von Afrika, sich auf Krisenzeiten
vorzubereiten.

Katrin Weidemann

Katrin Weidemann
Vorsitzende des Vorstands

kinder
not
hilfe



Duisburg, 10. Juli 2023

kindernothilfe.de